

# *Denuncia Palestina inacción del consejo de seguridad de la ONU ante los crímenes israelíes*

---



Naciones Unidas, 18 abr (RHC) El embajador de Palestina ante la ONU, Riyad Mansour, denunció la falta de respuestas del Consejo de Seguridad de ese organismo a los reclamos por los crímenes de Israel en los territorios ocupados.

En una reunión del órgano de 15 miembros para analizar el tema, advirtió Mansour que ante la crítica situación en esas zonas, desde enero último, se le ha pedido al Consejo actuar, si embargo continúa inactivo e incumpliendo sus obligaciones, en detrimento de lo establecido en la Carta de las Naciones Unidas, las leyes internacionales y sus propias resoluciones.

También reiteró el diplomático el derecho de los palestinos a la libertad y la justicia, e insistió en que Israel aleja cada vez más la posibilidad de la paz con la expansión de los ilegales asentamientos en Cisjordania y la violencia.

Asimismo insistió en la necesidad de que se resuelva el conflicto para reparar una injusticia histórica contra el pueblo palestino.

El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, lamentó el escenario de confrontación existente entre Israel y la ocupada Palestina, el cual aleja cada vez más la solución de los dos Estados.

"Trágicamente, esta salida parece más distante ahora de lo que estuvo en las últimas décadas", advirtió en un debate abierto del Consejo de Seguridad sobre la situación en el Medio Oriente, incluida la cuestión palestina.

Ban mencionó el empeño israelí en construir nuevos asentamientos, lo que amenaza el futuro Estado del pueblo árabe ocupado desde 1967.

Asimismo, mencionó el obstáculo de las sistemáticas demoliciones de estructuras en Cisjordania, que este mes superaron en cantidad todas la destrucción de viviendas de 2015, con un saldo acumulado en lo que va de año de 840 desplazados, muchos de ellos niños.

Las prácticas israelíes parecen dirigidas a expulsar a los palestinos de algunas partes de la Ribera Occidental, señaló en el foro del órgano de 15 miembros, presidido en abril por China.

El Secretario General también criticó la violencia imperante en la región, incluyendo los ataques contra civiles israelíes y los pocos avances en la reconciliación y la unidad entre las facciones palestinas.

A su juicio, la prolongada ocupación genera desesperanza e impaciencia, sobre todo entre los jóvenes, lo que pudiera constituir una de las causas raigales de los enfrentamientos y las posturas radicales.

"Un palestino de 20 años ha vivido siempre bajo la ocupación y no ha visto progreso alguno durante su vida", precisó.

Ban reclamó a las partes y a sus líderes compromiso con la paz y la solución de los dos Estados.

Urge que se impongan el respeto mutuo y la voluntad de diálogo, para que ambos pueblos logren sus aspiraciones y llegue el momento en el que vivan en paz como vecinos, dijo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90880-denuncia-palestina-inaccion-del-consejo-de-seguridad-de-la-onu-ante-los-crimenes-israelies>



**Radio Habana Cuba**